

Goldenes Flipchart für Ammerhauser und Retter

Von **Sonja Lesjak** | Montag, 07. November 2022



Elfi Schenkel (l.) und Thomas Wolfsegger (r.) von Tagen in Österreich gratulieren den Familien Retter mit Mitarbeiter:innen und Ammerhauser zum "Goldenen Flipchart 2022".

Der österreichische Tagungsmarkt hat nach sich nach Corona wieder rasch erholt. Vor allem Betriebe mit hoher Qualität und Kundenzufriedenheit haben im Wettstreit der Seminarhotels um Marktanteile die Nase vorn.

Im sympathischen Rahmen des Jufa Hotel Wien City versammelte sich jüngst die Elite der österreichischen Tagungsbranche, um ihren gelungenen Re-Start nach Corona mit der Verleihung der "Goldenen Flipcharts" wieder gebührend zu feiern.

Nach einer launigen Anmoderation durch Willy Lehmann von der gleichnamigen Markenagentur skizzierte Thomas Wolfsegger, Geschäftsführer von "Tagen in Österreich", die derzeitige Situation dieses Branchensegments. Demnach sei der österreichische Tagungsmarkt nach Aufhebung der Corona-Maßnahmen "sehr schnell und stark gewachsen". Den Hauptgrund für den sehr guten Re-Start sieht Wolfsegger im florierenden MICE-Geschäft. Nach der Krise, so der Geschäftsführer, wurde der Markt neu aufgeteilt. Hier hatten insbesondere jene Betriebe die Nase vorne, die schon in der Vergangenheit einen hohen Qualitätslevel gepaart mit hoher Kundenzufriedenheit aufzuweisen hatten. Qualität im Rahmen einer nachhaltigen Unternehmensphilosophie seien die Garanten, um sich in einem heiß umkämpften Markt erfolgreich zu positionieren.

Ehrung: Goldenes Flipchart 2022



99,67 % Seminarhotel Ammerhauser (Sieger Salzburg und exaequo Österreich)

1/18

TEILEN     

Anerkannte Bewertungsplattform

Österreich ist mit Betrieben in dieser Liga reich gesegnet, wie die Veranstaltung "Meet the Best" eindrucksvoll unter Beweis stellte. Basis für die Verleihung des "Goldenen Flipchart" sind die Feedbacks von Trainern, Auftraggebern, Organisatoren und Teilnehmern aus Tausenden von MICEadvisor-Bewertungen. Wobei sich der MICEadvisor seit seinem Start 2016 als anerkannte Bewertungsplattform für die österreichische Seminar- und Kongressbranche etablieren konnte.

Das "Goldene Flipchart" für das beste Seminarhotel Österreichs 2022 ging ex aequo mit einer Gesamtzufriedenheit von 99,67 Prozent an das Hotel Restaurant Ammerhauser in Anthering in Salzburg und Retter Bio-Natur-Resort/Seminarhotel in Pöllauberg in der Steiermark.

Zu den Siegern nach Bundesländern zählte noch:

- Hotel Nationalpark in Illmitz/Burgenland.
- Seminar- und Eventhotel Krainerhütte Baden/Niederösterreich
- Wesenufer Hotel & Seminarkultur a.d. Donau/Oberösterreich
- Sattlerwirt in Ebbs bei Kufstein/Tirol
- Jufa Hotel Wien City/Wien

Sie haben Fragen oder Anmerkungen zu diesem Artikel?

Schicken Sie eine E-Mail an **die Redaktion**.